

Erklärung zu Konfliktmineralien / Conflict Minerals Statement

Nach Section 1502 Dodd-Frank Act müssen Unternehmen, die nach dem US-amerikanischen Gesetz über den Handel mit Wertpapieren berichtspflichtig sind, jährlich offenlegen, ob sogenannte „Konfliktmineralien“, die für die Herstellung oder Funktion ihrer Produkte notwendig sind, aus der DR Kongo oder ihren Nachbarstaaten stammen. Unter dem Begriff „Konfliktmineralien“ versteht der Dodd-Frank Act die Rohstoffe **Tantal, Zinn, Gold und Wolfram**, wenn ihre Gewinnung und der Handel mit diesen Rohstoffen zur Finanzierung oder anderweitigen Unterstützung bewaffneter Gruppen in der DR Kongo oder ihren Nachbarstaaten (Angola, Burundi, Republik Kongo, Ruanda, Sambia, Sudan, Tansania, Uganda, Zentralafrikanische Republik) beitragen.

*According to Section 1502 of the Dodd-Frank Act, companies with a reporting obligation pursuant to the US Securities Exchange Act must disclose annually whether any conflict minerals that are necessary to the production or functionality of their products originated in the Democratic Republic of the Congo or an adjoining country. The Dodd-Frank Act defines “conflict minerals” as the natural resources **tantalum, tin, gold and tungsten**, when their extraction and trade with these natural resources contribute to financing or otherwise supporting armed groups in DR Congo or its neighbouring states (Angola, Burundi, Republic of Congo, Rwanda, Zambia, Sudan, Tansania, Uganda, Central African Republic).*

Obwohl die RST Rabe-System-Technik und Vertriebs-GmbH nicht den Berichtspflichten des Dodd-Frank Act unterliegt, sind wir uns der Wichtigkeit und Bedeutung dieser Regelung bewusst und verwenden zur Befragung unser Lieferanten das „Conflict Minerals Reporting Template“ (CMRT).

Although RST Rabe-System-Technik und Vertriebs-GmbH is not subject to the reporting obligations of the Dodd-Frank Act, we are aware of the importance and relevance of this regulation and use the “Conflict Minerals Reporting Template” (CMRT) to survey our suppliers.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegen uns keine Informationen vor, dass in unseren Lieferketten Konfliktmineralien eingesetzt werden, die direkt oder indirekt gewaltsame Konflikte und Menschenrechtsverletzungen finanzieren.

We have no information at the present time that any conflict minerals used to directly or indirectly finance violent conflicts and human rights violations are used in our supply chains.

Geschäftssitz

Otto-Lilienthal-Strasse 19
49134 Wallenhorst
DEUTSCHLAND
USt-IdNr. DE117576978

Kontakt

+49 5407 8766-0
+49 5407 8766-99
info@rst.eu
www.rst.eu

Handelsregister

Amtsgericht Osnabrück HRB 16443
Geschäftsführende Gesellschafter:
Jan Christoph Rabe, Wolfgang Rabe
Prokuristen: Oliver Kalmey, Bettina Korte

Sparkasse Osnabrück

IBAN: DE78 2655 0105 0005 8796 06
BIC: NOLADE22
Kontonummer: 5879606
Bankleitzahl: 265 501 05